

ななつもり



「はやね・はやおき・朝ごはん」を実践しましょう！！ 7月号

<新学期が始まり1月がたちました>

新学期が始まり、1ヶ月が経とうとしています。6月1日（月）に始業式と入学式を終え、宮床小学校41名の令和2年度がスタートしました。ここまで、保護者の皆様には毎日の検温や手洗いのお声がけに至るまで、細かくご配慮いただきありがとうございます。

おかげさまで、この1ヶ月間、子どもたちはほとんどお休みがなく、皆元気に登校することができました。今後は、外遊びの時や登下校時の暑いときにはマスクを取らせるなどの指導をしてまいります。状況がもう少し落ち着くまで、手洗いの励行や毎朝の検温につきましてご協力いただきますようお願いいたします。



<令和2年入学式>



<6年浅野有香さん>

～「今年頑張りたいこと」の発表～

<地震想定避難訓練を行いました>

今年度初めての避難訓練を6月12日（金）に実施しました。地震の発生を想定しての訓練でしたが、どの子どもたちも大変真剣に訓練に委取り組んでいました。防災主任の福島先生から6月12日に訓練をする訳や、「お・は・し・も」を守って逃げることなどのお話がありました。

校長先生からも真剣に訓練に参加していたことを褒められ、命を守る避難訓練にはいつも真剣に取り組むようお話がありました。



7・8月の行事予定

- | | |
|-------------------------------------|--|
| 1日（水）安全点検
街頭指導 委員会活動
放課後自習教室 | 20日（月）保護者面談①（希望者）放課後 |
| 3日（金）標準学力テスト国語・算数
（2～6年） | 21日（火）保護者面談②（希望者）放課後
PTA拡大役員会19：00～
弁当持参の日 |
| 6日（月）スクールカウンセラー来校日 | 22日（水）クラブ活動
保護者面談③（希望者）放課後
弁当持参の日 |
| 7日（火）アイチェック（2～6年） | 27日（月）～31日（金） 弁当持参の日 |
| 8日（水）放課後自習教室
5・6年4校時限（13時30分頃下校） | * 8月2日（日）まほろば夏祭りは中止になりました。 |
| 9日（木）5・6年生志津川宿泊学習
（～11日（土）まで） | 【8月の予定】 |
| 13日（月）5・6年振替休業日
（志津川宿泊学習） | 8月 7日（金）第1学期終業式 |
| 14日（火）耳鼻科検診 | 8月20日（木）第2学期始業式（全校5校時14：30下校） |
| 15日（水）クラブ活動 | |

9月6日（日）地区民運動会は中止となりました

デジタル教科書

子どもたちは、「デジタル教科書」を使って学習をしています。このデジタル教科書は防衛省の「特定防衛施設周辺整備調整交付金事業」により整備され、令和5年度まで貸借を行っています。デジタル教科書を使って、漢字の書き順や算数の操作の学習、理科や社会の動画などの機能を活用して、子どもたちの学習がより深められるよう授業を行っています。

<放課後自習教室が始まりました>

今年度も放課後自習教室が始まりました。町教育委員会から講師の先生を派遣していただき、毎週水曜日に子どもたちの学びの支援をするという事業です。今年は感染予防のため、講師の先生方にもアルコール消毒やマスクの着用を徹底していただき、参加する子どもたちも密な状態になることを避けるため、図書室や理科室など複数の教室を利用します。

6月と7月は、本校学習支援員の「菅原 尚明」先生、小野地区から「佐藤 真紀子」先生と、「津國 隆子」先生に入ってください、3人体制で行います。

初日の指導を終えた3人の先生方から、「宮床の子どもたちは、教室に入るとすぐに学習の体制が整えられ、自分で学習の用意をして、黙々と取り組んでいる。こんなに立派な態度で臨めている学校はない。」とお褒めの言葉を頂戴しました。



<委員会活動始動！>

委員会活動が始まりました。4年生～6年生までの子どもたちが企画、放送、図書、保健の4つの委員会に分かれて活動します。

どの活動も子どもたちが主体となり、よりよい学校生活にするために、自分たちで内容を考え、役割分担をして生き生きと活動しています。

保健委員会では、全校の子どもたちに歯磨きの大切さを呼びかけるため、歯磨き標語を作り、保健室前に掲示しました。



<保健委員が考えた健康標語>

<農業用用水施設の水難事故防止>

暑い日が続くようになりました。学区内でも、農業用用水路の水かさが増しております。フェンスのない用水路もあり、子どもたちが落ちると、一気に体ごと持って行かれ、立ち上がることも難しい状況となります。

毎年、各地で用水路で命を落とす痛ましい事故も報告されています。用水路には近づかないよう学校でも指導しております。ご家庭でもお子様の外出時には注意喚起の一言をお願いいたします。

<不審者情報について>

不審者の情報が寄せられるようになりました。本校の学区内では発生しておりませんが、近隣で写真を撮られたなどの情報が寄せられ、保護者の皆様にもメールで連絡しました。

学校では普段から、不審者に出会ってしまったときの対応として「いかのおすし」を指導しています。

「ついていかない、車にのらない、おおきな声を出す、すぐにしらせる」
不審者の情報がありましたら、まずは警察にすぐ連絡してください。

